

はき・にこ・わく

本校が願う児童の姿「はきはき」「にこにこ」「わくわく」より

平成30年7月24日(火)

No. 5

飯山市立木島小学校

76日間の一学期終了

4月5日に1年生が入学し、2年生以上の皆さんは、学年が一つ上がったと思ったら、早いもので76日間の1学期が今日終わります。

この4ヶ月の76日間、子どもたちが「はきはき・にこにこ・わくわく」して学校生活を送れたこと。そして一人一人が確実に成長したことは、何よりもうれしいことです。

1年生は、ひらがなが書けるようになったり、足し算や引き算ができるようになったりしました。

6年生の皆さんは、児童会をはじめとして、最上級生として、学校をリードすることにも慣れ、進んで活動する姿が見られるようになりました。一学期は、ふるさと遠足、音楽会、5年生は海の学習といった行事もあり、他の学年の子どもたちも1学期にたくさんのかんごをすることができました。

ご家庭でも、学校から渡された通知票を見ながら、子どもの成長した姿をお伝え下さい。

明日からの夏休み、子どもたちには普段できないことを体験したり、チャレンジしてみたりして有意義な休みにしてほしいと思います。そして、8月21日(火)の二学期始業式の日には、ひとまわり大きくなった子どもたちに会えることを楽しみにしています。

5年生海の学習

<7月10日、12日>

5年生の子どもたちにとって、初めての宿泊学習になります。事前に海の学習をしたり、係活動の計画を立てたりして当日を迎えました。

まず、6月26日にオープンしたばかりの上越市立水族博物館(うみがたり)を見学しました。

360度ガラス張りの海中トンネルや大水槽に魅了され、「サメだ!」「マンボウ大きい!」「海の中にいるみたい!」など、あちこちから木島小の子どもたちの声が響いていました。恐る恐るマゼランペンギンと触れ合うこともできました。最後に日本海をバックに、最前列の席で4頭のイルカショーを楽しみました。

午後は、海に潜ってサザエ採りの体験をしたり、地引き網体験をしたりしました。網には、鱧(きす)が約100匹かかりました。

2日目は、干物体験、お昼の飯ごう炊飯でカレーライス作りを行いました。

5年生の仲間たちと多くの体験をして、たくさんの思い出づくりができた海の学習でした。



「イルカってすごい!」の言葉しか出ない



採ったサザエは、つぼ焼きにして食べました

みんなで守ろう ネットの約束！

ネット機器を自分の家や友達の家以外で利用したことがある児童（男女）がいることや保護者の知らないところでLINEやFacebook、動画の投稿を行っていること等が分かりました。これらは、大変危険なことでありトラブルに巻き込まれる可能性があります。

子どもたちがネット（ゲーム）依存症にならないために、トラブルに巻き込まれないために、下記のことを木島小学校の保護者みんなが協力して、子どもたちに守らせませんか。



これだけは守らせたい！ 木島小学校 ネットの約束

○使用時間は、夜9時まで。

○夜9時になったら家族のいる居間などに機器を片付ける。（充電も居間）

夏休みは子どもに「責任」と「人の役に立つ喜び」を家庭で育てるチャンスです！

夏休みは、子どもたちが家族の一員として過ごす時です。お手伝いとしてできることはたくさんあると思います。子どもと相談して家庭での仕事を決め、やり遂げることで『責任』を、「やってくれて助かったよ。ありがとう。」とお家の人から声をかけられることで『人の役に立つ喜び』を、子どもの心の中に育てることになります。1日の中で、何ができそうか、子どもと話し合ってみてください。



お知らせとお願い

- 土日及び8月13日（月）～16日（木）以外は、学校に職員が勤務しておりますので、連絡や尋ねたいことがありましたら学校にお知らせください。なお、8月13日（月）～16日（木）は、学校閉庁日となりますので、緊急のことがありましたら、市役所 教育委員会事務局 電話 62-3111へおかけください。
- 7月26日（木）は、早朝よりお昼まで、ラジコンヘリで空中農薬散布を行います。プールに来る場合は、マスク着用で登校するようにしてください。
- 夏休み中、天候が安定しない日もあります。雷や水難事故から身を守るように、ご家庭でもご指導をお願いいたします。特に、「雨や雷の中では、外で遊ばない、自転車に乗らない。」「増水した川・池・用水に近づかない」逆に、室内で熱中症を避けるために、日差しを遮る、風通しをよくする、扇風機やエアコンを利用する、こまめに水分をとるようにしましょう。
- 終業式で学校長より、野坂田神社にある「平和の碑」をとり上げて、木島地区でも戦争に行ったまま帰ることができなかった方がいるというお話をしました。夏休み中には、広島・長崎への原爆投下の日や終戦の日があり、テレビでも戦争や平和に関する番組があります。子どもたちと一緒に家族で平和について考えてみてほしいと思います。

8月～9月前半の予定

8月21日（火）二学期始業式	9月 3日（月）運動会特別時間割、避難訓練
22日（水）クラブ、PTA三役会	5日（水）来入児（旗ひろい練習・健康診断）
23日（木）集金日①	7日（金）PTA環境整備作業（4～6年）
24日（金）プール参観 集金日②	13日（木）木島水害の日
29日（水）児童会、PTA三役会	14日（金）運動会前日準備
31日（金）元気もりもり週間	15日（土）第103回木島小学校運動会

